

# Desarrollo Humano.



## • NUTRICIÓN.

- Enero 2020- Abril 2020
- Castillo Moreno Luz Maria.
- Kevin Jasiel Cruz Rios.
- Unidad 1

## Introducción.

Durante el proceso del mencionado reporte de lectura del tema 1.1 se podrá entender el proceso de los países para pensar los niveles de desarrollo humano, al igual en como los demás países lo realizan por medio de sus dependencias confiables y seguras.

El desarrollo humano ha formado parte de la evolución humana donde deciden diversas alternativas para mejorar la calidad de vida siendo larga y saludable e inclusive llegando a mejorar su entorno involucrándose de una manera social con base de sus propios conocimientos.

Para poder conllevar un censo acerca del desarrollo humano se originó el IDH que en el cual realizan un promedio de lo antes mencionado donde se menciona que una vida larga y saludable se media por medio de una esperanza de vida desde el nacimiento, donde nos aclara acerca de aquellas personas que forman parte de una tasa de alfabetismo se debe al fácil acceso de conocimiento, e inclusive lo que llega a sorprender para entender el índice de una vida digna se calcula por medio "PPC" en pocas palabras donde los ingresos del estado son importantes para obtener una vida digna en los ciudadanos.

Por otra parte México ha sido un país que ha presentado un mayor desarrollo humano siendo parte y catalogado como en los países con el desarrollo humano alto llegándose a comprar con Arabia Saudita. Pero para obtener este tipo de información es mediante un cierto registro que se obtiene mediante información confiable de más de 180 países por medio de dependencias del mismo país por ejemplo CONAPO que obtiene el índice de salud o la SEP que gracias a esta dependencia se obtiene los registros de educación, el INEGI en el país entre otras dependencias, con esta información se logran posicionar los estados en niveles de desarrollo humano por medio del IDH.

## Conclusión.

Cabe mencionar que la materia será de un tanto interesante para poder conllevarlo en nuestra materia ya que es importante entender la cantidad de personas con problemas de desnutrición, sobrepeso y obesidad de una población y así poder conllevar un cierto censo en orden y con información confiable.